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●司　会　　猪狩　佳亮ＳＡＡ

●点　鐘　　岩井　茂次会長

本日は楽しみにしていたガバナー補佐をお迎えしての協

議会となります

後までご出席をお願いします。

●斉　唱　　「国歌」　斉唱

　　　　　　「友達になろう」船山佳則ソングリーダー

卓話者紹介　岩井茂次会長

卓話者のご紹介をさせていただきます。

国際ロータリー　第2590地区

第1グループガバナー補佐　青木松枝様（川崎中央RC）

ようこそ　おいでくださいました。

ゲスト紹介　岩井茂次会長

奨学生　金　勁佑 様

ようこそ

奨学金授与

会員の入会祝い　船山佳則会員

　長島　亨会員　昭和48年9月5日

　久保博和会員　平成11年9月8日

　矢野清久会員　平成15年9月24日　

会員の誕生祝い

　宮山光男会員

　炭谷博功会員

　秦　琢二会員

　小林勇次会員

　飯塚元明会員

　永松慎太郎会員
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奥様誕生祝い

　布川二三夫会員　奥様　良　子様

　宮山　光男会員　奥様　富　枝様

　安藤　賢一会員　奥様　和　子様

　倉成　保巳会員　奥様　照　子様

　渡辺冨士夫会員　奥様　初　子様

　飯塚　元明会員　奥様　百合子様

　出井　宏樹会員　奥様　さち恵様

　猪狩　佳亮会員　奥様　千　佳様

　硲　　茂昭会員　奥様　歌　穂様

会長報告　岩井茂次会長

①9月2日（土）地区青少年交換学生帰国報告が横浜市小

机幼稚園で行われ、当クラブの交換学生・石川稔也君の

たくましくなった姿を応援に竹中会員・牛山会員・岩井

が出席しました。

須山カウンセラーが地区委員として交換学生の発表をお

世話していた姿がとても格好良くて、感心しました。

②9月3日（日）米山奨学生夏季レクにキムキョンウさ

ん、鈴木幹久国際奉仕委員長さん、牛山米山増進委員長

が出席されました。どうもお疲れ様でした。

③「あやめちゃんを救う会」の募金協力依頼に対して、

本日理事会にて承認されましたので、募金箱をお回しい

たしますので、人道的見地から、また私達の仲間である

中央ロータリーの中村様からの呼びかけに呼応して皆様

に御協力お願いいたします。

④本日理事会の報告

再開したローターアクトクラブの管理口座等について、

以前からの引き続きで、若干空白期間があり残高があり

ましたが再開したローターアクトクラブの予算として財

源として使わせていただくということが理事会に於いて

承認されました。

⑤牛山会員に米山功労者第17回メジャードナー感謝状が

届いております。

幹事報告　秦　琢二幹事

①地区大会記念「チャリティーデイナーショー」が10月

4日㈬18時に横浜ロイヤルパークホテルにて開催されま

す。当クラブからは竹中会員・牛山会員・鈴木幹久会員

と奥様・岩井会長・秦が出席します。

②次週13日は「クラブ協議会・次年度理事役員・次々年

度会長選出方法諮問」となります。当日は例会終了後、

南三陸町に向かう電車の都合上、例会及びクラブ協議会

を13時15分に終了する予定です。予めご了承ください。

③地区大会11/10～11/11の出欠表　当クラブの移動例会

は11/11に本会議前に行います。

④米山100円募金は合計5,200円集まり、8/31送金しまし

た。

⑤本日第3回クラブ協議会の際に各委員会の活動計画を

委員長の皆様に発表していただきますが、自席のままで

結構です。
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メイクアップ

船山佳則会員

スマイルリポート　船木幸雄副会長

川崎中央RC　青木松枝様

本日はクラブ協議会でおじゃましました。どうぞ宜しく

お願い致します。

宮山光男会員

青木ガバナー補佐をお迎えして。

竹中裕彦会員

①青木AG、本日は宜しくお願い致します。

②先週木曜日　渋谷でワールドカップ騒動に巻き込まれ

てしまいました。奴らは元気だ～！

③体重が７０㎏に突入してしまいました。体が重い～！

秦　琢二会員

青木ガバナー補佐　ようこそ川崎大師RCへお越しくださ

いました。宜しくお願い致します。

岩井茂次会長

①青木ガバナー補佐、ようこそお越し下さいました。20

日のガバナー公式訪問に向けて、ご指導下さい。本日は

よろしくお願いいたします。

②来週13日は今年度の地区補助金事業、社会奉仕事業を

行うため、宮城県南三陸町訪問です。

サブテーマは「友達になろう！」です。元気に笑顔で現

地の皆さんと交流を楽しみましょう！

本日のニコニコのテーマ

「第1グループガバナー補佐　青木松枝様

　ようこそお越しくださいました。

　　本日はご指導宜しくお願い致します。」

星野祐治会員、松井昭三会員、大﨑克之会員

牛山裕子会員、中村眞治会員、矢野清久会員

島岡栄基会員、小林勇次会員、鈴木昇二会員

布川　浩会員、伊藤佳子会員、出井宏樹会員

鈴木幹久会員、須山文夫会員　　　　　計：38,000円

委員会報告

社会奉仕委員長　大﨑克之委員長

いよいよ来週南三陸町に行くことになります。これまで

地区補助金事業としてあさひ幼稚園に電子ピアノを支援

するということをご報告させていただきましたが、それ

に加え南三陸町の町花、川崎市の花であるつつじの苗木

を「RI会長の呼びかけでもある環境への配慮」に応えて

幼稚園園児と共に植樹してまいります。

以上報告です。ありがとうございます。

出席報告　　　　　　　　　　　森田　尊久出席委員長
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岩井茂次会長

本日の卓話は青木松枝ガバナー補佐にいただきます。

引き続き今年度の活動計画の報告をお聞きいただきなが

らになっております。

皆さん、卓話から楽しみに御拝聴いただければと思いま

す。それでは宜しくお願いします。

卓話者の紹介　中村眞治会員

青木松枝さん。ガバナー補佐で所属は川崎中央RCです。

職業分類は書家

入会は1997年7月1日

既に20年を超えています。ロータリー歴は会長を

2009-10年、幹事を2005-6年、副会長を2007-8年されま

した。

地区では世界平和フェロー委員会、地区グローバル補助

金委員会、奨学金VTT委員会、クラブ30周年記念では副

委員長を担当され、皆様ご存じのよう元木町の交差点に

看板がたっております。

卓話

国際ロータリー　第2590地区

第1グループガバナー補佐　青木松枝様（川崎中央RC）

　

ただいまご紹介いただきました。第1グループガバナー

補佐　川崎中央RC所属の青木です。

本日は宜しくお願いします。

クラブ協議会に先だっての卓話時間は内容がダブルとこ

ろもありますので短縮させていただき簡単に話をさせて

いただきます。そしてクラブ協議会に入っていきたいと

思っています。

今回のクラブ協議会は皆様のお話をお聞きしてガバナー

にご報告ということになります。

きっちりメモさせていただきたいと思っています。

ガバナーもお忙しいのでガバナー補佐のレポートが頼り

なんです。それが 近わかってまいりました。要約し細

かいことは書かない。良いところを要約しガバナーに報

告、これまでもしています。

第1グループで7クラブあります。そのうち5クラブ終り

ました。あと2クラブ、大師さんと新川崎さんだけにな

っています。

いろいろなクラブの内容もだいぶわかってまいりました。

今回卓話の内容としては地区ガバナーの方針にそってと

なります。全てではありませんが簡単に話をさせていた

だきます。

ガバナー月信の第2号、ご覧になったかと思いますが、

写真も私が撮りました。

第1グループからということで私がまず写真、サンピア

ンの富士見通りです。この通りは季節によって木の色も

変わり素敵な通りです。いつも個人的に写真をとってい

ます。その中のちょうど新緑の季節の写真です。

それでこの中にともに語ろうロータリー、友達になろう

という決められた形で、これに関して書いて欲しいとい

う指示がありました。私の考えはこのようなところです。

ご覧になっているとは思いますがこれに少し肉付けして

お話しをしたいと思います。

湯川ガバナーの方針の一つで友達になろう、ともに語ろ

うといういろいろな意味合いのあるスローガン　RI会長

　make a differenceの指針の下に今年の目標が出てお

ります。

皆さん既にご存じの内容と思いますがまず第1番目にク

ラブ戦略計画の推進があります。全部で7つあります。

クラブ戦略計画：

これはもう4～5年前から地区でいっていることですが各

クラブで将来を見据えてクラブ独自の方針を出そう、ク

ラブを充実して存続していくためにそれぞれのクラブが

考えながら計画・方針を立てて欲しいという内容です。

それぞれのクラブで本当に真摯に考えられているクラブ

が多いなと思います。こちらのクラブでも活動計画書を
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拝見するとそういう印象がございます。こちらはまた後

ほどお聞きしたいと思います。私が考えているのは3年

～5年ちょっと手が届く。成果もみられるというくらい

でやると目標も決めやすいと思います。こちらのクラブ

は歴史もありきっちりされている印象は持っています。

クラブ自主性の尊重：

各クラブで討議をされていて既にクラブの細則で替えら

れているところが多いですがこちらのクラブも例会日、

休日がある週は休むとか、入会金とかありますがこれは

本当に細則は毎年でもかえられますので是非いろいろチ

ャレンジされいい方向にいかれるといいと思います。

会員増強、拡大の推進：

今年は地区全体で純増100名をガバナーは目標としてい

ます。57クラブですのでだいたい2名純増されるとゆう

に100名を超すということだと思います。

ちなみに昨年は入会者は地区全体で188名、退会者は189

名トータルでマイナス1でした。

今年は7月、8月の時点で入会が20名、退会が5名、純増

15名という状態です。これはあくまでも過渡期です。結

果はどうなるかというところです。

それぞれのクラブでこれは力を入れてやっていただきた

いと思っております。どこのクラブでも会員減少で悩ん

でいて30人代が多いです。

川崎RC、と大師RCさんは50名を超していて大きな団体で

す。是非頑張っていただきもっともっと増やしていただ

ければというところです。

ターゲットとしてはRIもそうですが若手と年代的には若

返りと女性会員をぜひこれから声をかけるといっていま

す。確かにそうだと思います。

後ほど増強委員会の話を聞きたいと思います。現状はど

うなっているのかというところも大変興味があります。

初に弾みをつけると結構さっさっといくかなと思いま

す。

女性会員の割合ですが世界平均が20％です。日本は6％

です。2590地区は8％です。ですから女性会員は多い方

です。

たまにNOというクラブも何クラブかあるんですが意識改

革をしていった方が会員は増えるかも知れないです。

あとは会員を増やすために準会員制度とか考えているク

ラブもあるかと思います。

私の所属している川崎中央RCでもなかなか結論が出ない

ような内容になっています。

会員身分というのはあまり差があるのもまずいし、よく

よく検討をされないと難しいかなと思ってます。

あとはそういうのは一切無し、正会員のみというような

クラブも多数ございます。

ぜひ真剣に討議をしていただき入会を目指していただき

たいと思っております。

財団へのご寄付です：

一人当たり１２０＄以上、ベネファクターは各クラブ１

名以上

ポリオへの寄付は50＄以上を是非お願いしたいと思いま

す。

米山記念奨学事業へのご理解、ご寄付のお願い：

普通寄付１人当たり５，０００円、特別寄付１人当たり

２万円以上　合計２万５千円以上です。ちなみにこのク

ラブ、第１グループは寄付は内容はすごいです。

2590地区は昨年度全国１位で平均が３１，８０１円にな

っています。

にも関わらず昨日の米山奨学委員会の話では人数が減っ

ているからいくら平均が良くても合計金額が少なくなっ

ているので奨学生の割り当てが減っているという話があ

りました。非常に難しいことです。３１，８０１円とい

うのはダントツなんです。

２番目が２５，８０４円ですのでこれは素晴しい結果だ

と思います。是非これからも皆さんの御協力をお願いし

たいと思っております。

簡単ですがここで私の卓話は終らせていただきたいと思

います。ありがとうございました。

宜しくお願いします。

謝辞　　　岩井　茂次会長

青木ガバナー補佐ありがとうございました。このお話を

いただきながらこの後皆さんの事業計画の発表にいきた

いと思います。皆さん引き続き元気な笑顔でやっていた

だきたいと思います。

●点　鐘　　岩井　茂次会長

日時：平成２９年９月２０日㈬は

　　　通常例会です。

　　　◇ガバナー公式訪問

八尋　匡彦／森田　尊久／星野　祐治
クラブ
会　報
委員会


